



## ▶ 15. Stop un accidente.

La mayoría de las personas con discapacidad física que se ven por la calle ya no son personas con una discapacidad congénita, desde el momento del nacimiento, sino que la discapacidad ha sido adquirida en el transcurso de su vida. Aunque no hay datos recientes, algunos expertos estiman que, en la actualidad, el porcentaje ronda el 80%. Este elevado porcentaje es debido a dos causas fundamentales: Los medios de transporte y el mundo laboral.

La actividad consistiría en la elaboración por parte de dos grupos de clase un trabajo sobre el centro nacional de parapléjicos: http://www.infomedula.org/ hospital/caracteristicas.jsp que hay en Toledo o sobre el Instituto Guttmann: http://www.guttmann.com que está en Barcelona, para que posteriormente se debatiera en clase el tema de la discapacidad y los accidentes.

En esta actividad no queremos ser dramáticos pero sí realistas y nos parece importante que los adolescentes y jóvenes tengan contacto con la realidad, aprendan a prevenir y sean conscientes de un mundo que es duro y muchas veces desconocido. Si todos, educadores, alumnos y personas en general conocemos el problema y estamos dispuestos a hacerle frente quizá llegue un momento en el que esta situación cambie.